

# スクラム

～立志・挑戦・感動～

## 浮羽中学校学校通信

第7号（5月29日発行）

文責 校長 高倉 満

### 本当なら「体育祭が終わりました」と達成感の中で・・・

【昨年の体育祭】

□5月24日（日）は第46回体育祭の予定でした。新型コロナウイルス感染症対策のために9月での実施を予定していますが、3年生にとっては、新型コロナウイルスの第2波、第3波が来ると報道されている中、本当に心配していると思います。来週から通常登校が始まり、部活動も三密を避けながら段階的に実施していきます。保護者の皆様には顧問の先生と連携を図りながら子どもの安全を第一に考えて対応していただけたらと思います。学校も「学校再開に伴う部活動の取扱いに関する具体的な留意事項」について作成し、職員で共通理解をしながら取り組んでいきます。HPにも掲載していますのでご覧ください。当面は、下記の部活動計画を遵守していきます。



- 部活動への参加は強制しません。心配な保護者の方は顧問に連絡をお願いします。
- 体力・技術等の低下を考え心身に過度の負担がかかる活動を避け、段階的に活動していきます。
- 新型コロナウイルス感染症の状況をみて、不適と判断した時は変更、中止します。
- ①朝練の活動は中止とする。
- ②木曜日を「ノー部活動デー」とする。
- ③放課後の活動時間は1時間程度とする。
- ④休日の部活動は当面の間、土曜日、日曜日のどちらか1日の活動とする。
- ⑤休日の活動時間は3時間以内とする。
- ⑥活動場所は中学校内とする。
- ⑦練習試合や大会等への参加は当面の間行わない。（6月13日以降の実施とする）
- ⑧部室等の利用は短時間とし、部室での更衣は極力避けるように工夫する。
- ⑨部活動終了後、下校時の服装は部活動時の服装を許可する。
- \*その他、生徒の安全を守るための活動の工夫や換気、消毒等についてもしっかりと行っていきます。

#### □こんな対策をしています！

**消毒作業** 次亜塩素酸水を準備して教室やトイレ、階段等の消毒作業を職員で行っています。またアルコール消毒を使い、スイッチやドアノブ等を拭いています。

#### **ランチルームの仕切り板**

食事時の飛沫を防ぐために対面した生徒との間に仕切り板を置きました。前の友達の顔は見えませんが安心して食事に集中できる環境です。

#### **授業で活用**

音楽の授業では、先生が伴奏し歌いながら授業を進めていくことが多いです。そのために、ピアノ上にアクリル板を置いています。発音で口の動きが大切な英語の授業でも教卓の上にアクリル板を置いて活用しています。



